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LMBK2F3KFBR

Size: 3/8” x 5” x 48”  (33% random lengths)

Quantity: 26.55 SF/CT, 33 CT/PA

Installation: Floating, glue or staple

Warranty: 25 year residential

Indoor Air Quality: Test Method EN717-3, Result E1

Construction: Multi-ply core

Oak Honeytone 

Unique finishes tailored for Canadian homes
Extensive colour range from natural tones to weathered greys
Durable engineered construction handles moisture changes easily 
Sustainably harvested plywood core preserves old-growth hardwood
Stringent indoor air quality certification 
Easy installation in a variety of simple methods - floating, glue down
or staple

Read all instructions before installation. Incorrect installation voids all 
warranties. Read carton insert for details. Sweep or vacuum the floor 
frequently to remove loose dirt and prevent scratching. Wipe up spills 
immediately. Use walk-off mats at entry ways and protective pads on 
furniture legs. Never use wax, oil-based cleaners, wet mopping, ammonia, 
dust treatments or abrasive agents to clean. Cleaning products specifically 
developed for hardwood flooring are recommended. Wood is natural 
material; therefore, graphics and samples may not show all characteristics 
and variations. Extended exposure to natural light can alter wood’s 
appearance. Printed room scene and swatches are provided as reference 
only. Product selection, colour and specifications may change without 
notice. Product selection should be made from actual wood samples at an 
authorized dealer for true colour representation. 

Radiant Heat: Water-based systems only

Oak Windsor 
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Bouleau Twilight 

LMBK2F3KFBR

Dimensions : 3/8” x 5” x 48” (33 % de longueurs diverses)

Quantité : 26.55 pi2/boîte, 33 boîtes/PA

Installation : flottant, colle ou broches

Garantie : 25 ans pour une application résidentielle

Qualité de l’air intérieur : méthode d’essai EN717-3, résultat E1

Construction : âme multi-épaisseurs

Chêne ton de miel

Finis uniques adaptés aux maisons canadiennes
Vaste gamme de couleurs allant de tons naturels aux gris patinés 
par le temps
Construction d’ingénierie durable pouvant facilement s’adapter aux 
changements d’humidité 
Âme de contreplaqué en matériaux récoltés selon des méthodes 
durables qui protègent les bois francs de la forêt ancienne
Certification rigoureuse pour la qualité de l’air intérieur 
Installation facile selon diverses méthodes simples – flottant, colle 
ou broches

Lisez toutes les instructions avant d’installer. Une installation incorrecte annule 
toutes les garanties. Lisez l’encart dans la boîte pour les détails. Balayez le 
plancher ou passez l’aspirateur fréquemment pour enlever la saleté libre et 
éviter les égratignures. Essuyez immédiatement les déversements. Utilisez des 
tapis essuie-pieds aux entrées et des sous-pattes aux meubles. N’utilisez 
jamais de cire, de nettoyants à base d’huile, de vadrouille mouillée, 
d’ammoniac, de traitements pour la poussière ni d’agents abrasifs pour 
nettoyer. On recommande des produits de nettoyage spécialement conçus 
pour le bois franc. Comme le bois est un matériau naturel, les illustrations et 
les échantillons peuvent ne pas montrer toutes les caractéristiques et les 
variations. Une exposition prolongée à la lumière naturelle peut altérer l’aspect 
du bois. Les photos des pièces et les échantillons sont fournis à titre de 
référence seulement. Le choix de produit, les couleurs et les spécifications 
peuvent être modifiés sans préavis. Le choix de produit doit être fait à partir 
des vrais échantillons de bois chez un détaillant autorisé pour obtenir une 
véritable représentation des couleurs.

Chauffage à rayonnement : systèmes à eau seulement 

Chêne Windsor 
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